
さて、夏は大好きな季

節ですが、今ぐらいの時

期は、なにかやり残したよ

うな寂しい気持ちになりま

す。今年は特に、リオオリン

ピックでは、日本選手が

大活躍したり、甲子園では、

梅田会員の母校、作新学園が優賞したり、ガバナー

まで来てしまい。急に静かになり何時もの年より寂し

くなるかと思いましたら、今日からは、リオパラリンピッ

クが始まります。また日本選手の活躍に元気をもら

いたいと思います。ところで、今年は、夏の終わりに、

我がクラブに面白いことがおきました。奄美中央Ｒ

Ｃから、以前に我が大和中ＲＣが製作した「音楽で

綴るロータリーの歩み」というＤＶＤをＲ文庫で見つ

けたので研修に使いたい。ついては貸し出して欲し

いとのお話がありました。このＤＶＤのＭＣを務めら

れた上田会員に確認し、お貸しする運びとなりまし

た。

内容は、1905年にポール・ハリスがロータリーを

創設する前後の時代をジャズで綴りながら上田会

員のセクシーボイスで「平和で親しみやすい世界」

を理想としたポール・ハリスがロータリーを創設する

に至る過程が語られています。当時のシカゴの残忍

な「適者生存の法則に代わる人間相互の問題を解

決する新しい法則を探求し、「立派な友人を持ちた

ければロータリーに入ることが一番です」「地域社

会に溶け込んでゆくのに、一番の近道はロータリク

ラブに入会することだと思います」と話したポール・

ハリスの考えが伝わってまいります。このＤＶＤは、２

００２-０３年度、前原一男会長の時代に若き日の上

田利久会員が中心となり、故北砂富三会員、故中

西功会員、橋本日吉直前会長により企画構成され

ています。久しぶりに見ましたが、分かり易くロータリー

に入って、学ぶべきものが分かるように思えました。

このＤＶＤを見て、研修はいろいろありますが、ロー

タリーの研修はスピード・ラーニングであってはなら

ないと思います。ロータリー語がしゃべれても、4つの

テストやロータリーの中核的価値観と言う社会人と

しても必要な基本理念や行動方針が身につける努

力なしでは、意味がないと思います。これは何もロー

タリアンだけに限りません。社会で活躍する立派な

経営者でも全て備えているかは疑問です。ロータリ

アンの大先輩である故松下幸之助氏は、成功する
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【 本日のプログラム 】 9月15日 卓話「最近の中国金融情勢と中国における銀行取引」 横浜銀行 田渕裕之様
【 次回予告 】 9月29日 卓話 「情報化社会におけるメディア」 はまかぜ新聞社 野平 重利 様

【 第1824例会 】 平成28年9月8日（木） 【 司会SAA 】 辻 彰彦 君
【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 野口 宏 君
【ゲスト】 アイビス湘南パソコン教室 代表 小林 俊夫 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 10名(敬称略)

43名 29名 74.36% 92.11% 10名
荒井、古郡、橋本（日）、原嶋、引田、池澤、岸、苗加、
長野、新村

会長の時間 入江 公敏 会長

1829号



かどうかは、頭の良し悪しや健康ではなく、「運だ」

と言っていました。それだけではいけないから、大阪

ＲＣに入り人生勉強をされたと聞いています。いわば、

この自己研鑚をクラブの中で素晴らしい先輩や、も

しかして後輩からも学び取る機会に恵まれる中にあ

ります。こうした自助努力こそが我々がすべきこと

で、それを行わなければ会費の無駄だと思います。

私もまだまだ不合格人間です。是非、私ごときは反

面教師にしていただきたいと思います。しかし私も日々

精進したいと思います。尚、ＤＶＤをご覧になりたい

方はお貸しいたしますので、事務局にお申し出くだ

さい。また、時間があれば、真夏の延長の奄美大島

に有志で訪れて、感想を聞くのも良いと思います。

真夏の延長を期待する会長の時間は、以上です。

①RI定款・細則、クラブ定款・

細則が日本語に翻訳され

ました。My ROTARYから

ダウンロード出来るように

なりました。

②9月9日、第６G第３回会長、

幹事会が座間RC担当で

開催されます。

③インターアクト年次大会が11月19日に開催され

ます。

④ロータリーの友への投稿の依頼が届いておりま

す。

⑤奄美中央RCより、「音楽でつづるロータリーの歩

み」貸出のお礼状が届いております。

【理事会報告】

①7月予算執行は順調に推移しており、承認されま

した。

②7月24日地引網の決算が承認されました。ポリオ

への寄付金は245,733円です。

③2016規定審議会に対して、16-99について反対

することになました。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方己 副委員長

会員誕生日 玉川 雄 君 9月9日

創業記念日 入江 公敏 君 9月10日

入会記念日 長野 俊八 君 9月9日

「パソコンとタブレットのビジネス活用について」

アイビス湘南パソコン教室

代表 小林 俊夫 様

プロフィール紹介

（入江 公敏 会長）

小林様は、横浜銀行に

勤務されておりました。私

が20代の頃人事部に所属

しており、隣の融資部にお

られ、4歳上であったこともあり、ご指導いただきま

した。

その後、システム部に長く在籍され、パソコンの必

要性を痛感し、退職後パソコン教室を開校されまし

た。教室のモットーは「人が直接教えるレッスン」だ

そうです。

・パソコンの開発目的は暗号の解読だった。

・専用端末から汎用端末へパソコンの大型システム

への組み込み

・専用ソフトから汎用ソフトへ アプリケーションのダ

ウンロード
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幹事報告 阿萬 正巳 幹事

委 員 会 報 告

卓 話



・パソコンとビジネス

・ホームページの活用 ブログ・フェースブック

・ホームページビルダー ドリームウイバー（専門家）

・文書・広告作成・写真 計算・経理・商品管理

ワード 一太郎 illustrator フォトショップ エクセ

ル・アクセス

・プレゼン スケジュール管理・メール

パワーポイント アウトルック 音声入力

・FAXは番号を借りパソコンで受発信のサービスも

ある

・無線の活用とサービス WiFi Bluetooth

・タブレットの活用

・パソコンとタブレットの棲み分けと連携

・受注 レジ 監視端末 翻訳ソフト

・外訪活動支援 プレゼンテーション ナビゲーション

・指示 報告（タブレットで無料電話 メール）

おまけ

マウスで書道：書院 音楽作成：フィナーレ・ノート

パッド 病院チェッカー

窓の杜・総務の森

会長謝辞

アイビス湘南パソコン教室代表小林俊夫様、あり

がとうございました。

パソコンやタブレットは日々進化しております。正

しく新知識を学ぶ事は、仕事を効率化していく為に

も必要だと思います。素晴らしいミニ教室ありがと

うございました。

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasg

SRU38-xP8TSiJlA
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入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

本日の卓話、新しいパソコンの知識、アイビス湘

南パソコン教室代表小林俊夫様、楽しみにしてい

ます。ようこそお出で頂きました。本日は、どうぞ

宜しくお願い致します。

入江 公敏 会長

創業40年になります。お祝いありがとうござい

ます。

藤田 方己 君

最近、もの忘れが多くなりました。どなたかお一

人様に1,000円を拝借したような気がするのです

が、よろしければお申し出下さりたく存じます。

玉川 雄 君

誕生日のお祝いありがとうございます。先日か

ら、長男ユウキと、キックボクシングのジムに通い

始めました。私はダイエットのためです。いつまで

続くか分かりませんが、頑張ます。

川名 惠美子 君

今日はこれから美容室でカットしてもらいます。

スタイリッシュに出来ます様に。

スマイルボックス 小栁 智裕 委員長 本日 \10,000 累計 \159，０0０

南の島よりお便り ～奄美中央RC～

奄美中央RCより、「音楽でつづるロー

タリーの歩み」貸出のお礼状と会報、そし

て南国の太陽たっぷりの黒糖が送られて

きました。


